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编者按 最近召开的市
委经济工作暨产业发展大
会，提出了“产业兴邵”理念，
确定了振兴实体产业的目标
和路径。本报今起开设“产
业兴邵看实体”专栏，报道各
级各地发展实体经济的新思
路、新举措和新进展。

本报讯 2 月 7 日，亚洲
富士电梯股份有限公司（邵
阳生产基地）生产厂房内，机
器人智能生产线正在有条不
紊地生产。该公司负责人介
绍，公司自去年 12 月正式生
产运营以来，目前已生产电
梯百余台，今年计划生产电
梯2000台。

深圳亚洲富士电梯设备
有限公司是深圳一家专业生
产电梯的高新技术企业，公
司被授权使用日本富士计算
机控制技术、富士调频技术
及富士功率半导体技术，电
梯涵盖十一大系列。自 2015
年 落 户 邵 阳 经 济 开 发 区 以
来，公司发展迅猛。目前完
成投资 14500 万元，并于去年
12月份正式开工生产。

近年来，随着一批大型先
进装备制造业落户园区，邵
阳经济开发区逐步形成以三
一湖汽、恒天九五为龙头的
先进装备制造产业区。三一
湖汽看准新能源搅拌车市场
的广阔前景，在天然气搅拌车
研发、推广方面已抢占先机，
率先推出成熟产品。同时，在
我市培养配套供应商，逐步完
善“ 一 小 时 配 套 产 业 链 ”布
局。他们还以路面保洁产品

线为市场切入点，重点研发洒水车、扫路车、垃
圾转运车等环卫车辆。目前，洒水车和清扫车
已完成研发设计。邵阳纺织机械有限责任公司
系国家定点腈涤纶重大技术装备国产化研制基
地和印染后整理设备研制基地、国家火炬计划
重点高新技术企业，2010 年并入央企中国恒天
集团公司，2011 年退城入园。恒天九五重工邵
阳纺机新产业园主要生产纺织机械、旋挖钻机、
工程机械。项目总投资 12 亿元，占地 746.5 亩，
一期投产后年产值可达 30 亿元；二期全部建成
后，年产值可达80亿元。

为了支持企业发展，邵阳经济开发区出台
《高新技术引导资金管理办法》，建立落实领导联
点企业制、与双清区联席会议制，定期走访协调
及时解决企业困难。为企业解决招工难、融资
难、办证难等突出问题。他们不断强化政务环
境、商务环境建设。在下放了 27 项行政审批权
限的基础上，开发区继续争取权力下放，为企业
一站式服务，进一步理顺办事程序，进一步减少
环节、简化程序、压缩时限畅通办事流程，推行
首问负责制、限时办结制，为入园企业提供高
效、周到、快捷的服务。对重大项目，开发区从企
业落地、开工、建
设等环节全程搞
好服务，确保项
目能招来、快建
设、早投产。
（谢文远 刘敏）
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本报讯 2 月 8 日，市政协主席鞠晓
阳主持召开专题学习会议，传达学习市委
经济工作暨产业发展大会精神，部署学习
宣传和贯彻落实工作。他强调，要发挥政
协优势，凝聚社会各界力量，为发展邵阳
实体经济作出贡献。市政协党组副书记
王若波，副主席肖益林、周晓红、李少华、
郭妤、邓联日、徐桂阳，市政协党组成员李
放文，副厅级干部伍邵华参加学习。

会议传达学习了市委经济工作会议
精神，着重对会议确定的五项重点工作、
振兴实体产业七大目标、加快产业发展六
大举措等具体内容进行了详细解读。

鞠晓阳就如何贯彻落实市委经济工
作会议精神强调三个方面意见：一要发挥
政协优势，凝聚社会各界力量为我市实体
经济发展作出贡献。二要围绕实体经济，
履职尽责，即聚焦实体经济开展调研活
动，围绕实体经济全时段、全覆盖献计
献策，围绕实体经济，搞好民主监督。
三要充分调动广大政协委员的积极性，
引导他们按照市委市政府确定的发展
思路，参与到邵阳实体经济发展的热潮
中去。广大政协委员要结合自身实际，立
足本职岗位，带头创新创业，在实体经济
发展中展现更大作为。

（刘小幸 刘 炜）
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本报讯 2月8日下午，市人大召
开全体机关工作人员会议，传达学习市
委经济工作暨产业发展大会精神，研究
部署落实措施。

大家一致认为，市委经济工作暨产
业发展大会，系统全面分析了全市当前
经济形势，对明年和今后一个时期我市
经济社会发展具有重要指导意义。大家
表示，当前要切实抓好人大各项工作，强

化责任意识，认真履职，把贯彻落实会议
精神与日常工作有机结合起来。同时，
要以省、市十一次党代会精神和市委经
济工作暨产业发展大会精神为指导，统
筹谋划好今后一定时期市人大常委会的
各项工作。要不断强化服务意识，进一
步提高履职能力和服务水平，确保各项
工作开好局、起好步，为邵阳经济社会发
展添砖加瓦。 （刘小幸）

市人大常委会机关研究部署落实措施

本报讯 2月8日下午，市委办公
室系统召开会议，集中学习传达贯彻市
委经济工作暨产业发展大会、市纪委第
十一届二次全会精神。

大家原原本本学习了《龚文密、
刘事青同志在市委经济工作暨产业
发展大会上的讲话》《龚文密同志在
市纪委第十一届二次全会上的讲话》
和《邵阳市纪委第十一届二次全会工
作报告》，将会议精神传达到了每一

个党员、干部、职工。与会同志结合
工作实际谈了学习体会和落实措施，
表示要紧紧围绕市委“二中心一枢
纽”发展战略，强化“产业兴邵”的理
念，围绕推动全面从严治党向纵深发
展，学在前、谋在前、干在前，立足岗
位职责扎实做好“三服务”工作，做到
实在、实干、实效，推动邵阳产业大建
设、促进邵阳经济社会大发展。

（周开建 邓海亮）

市委办系统发挥表率作用服务新发展

本报讯 1 月 27 日晚上 11
时，万家团聚的除夕夜，市燃气总
公司维修中心主任康建新，骑着
电动车还继续奔走在去往下一个
维修点的路上。近6年的除夕夜，
他都以这样的方式“过年”。

“哪怕再苦再累也不能耽误
大家过节，我们接到维修电话必
须24小时内处理到位。”康建新介
绍，为了保障全市十多万用户的
过节维修问题，燃气总公司维修
中心19个员工分为两个小组，24
时待命。“节前是维修高峰期，集
中在返乡过节的家庭。年前最多
一天接到过两百多个维修电话，

我们最多一天跑了三十多户。”康
建新说。

作为燃气抢险直接责任人，
市燃气总公司生产科副科长刘学
军把“抢险不过夜”作为工作准
则。大年三十上午，双清区双坡
北路东润鑫苑小区气压偏低，整
个小区面临无燃气做年夜饭的窘
境。接到抢险任务后，刘学军带
领抢险队员在 15 分钟内赶到现
场。查明原因是，一家用户在装
热水器时将出水管和进气管装
错，导致燃气管网进水。历经三
个多小时的抢修，抢险队员最终
将堵塞在燃气管道的积水排出，

确保了整个小区的正常供气。
为确保在春节这场大考中过

关，市燃气总公司对公司机关、司
属二级机构和燃气应急抢险等进
行了值班安排，除机关进行值班
外，营业窗口单位、天然气站、门
站、维修公司、生产科巡线调压班、
抢险队都坚持节假日不休息。春
节期间，市燃气总公司应急维修
670 余户，抢险队应急抢险 9 次。
供气各环节运转如常，确保了稳定
供气。 （童中涵 郭巧艳）

他们为城市坚守系列报道之三

燃气维修24小时待命

本报讯 2 月 5 日，市住房
公积金中心数据显示，至去年
底，我市住房公积金贷款累计额
达 109.2 亿元，2016 年拉动房地
产市场消费108.57亿元。

截至 2016 年 12 月 31 日，全
市共有 4789 个单位、26.93 万人
缴存住房公积金。全市累计归
集总额126.46亿元，职工因购建
房等累计提取 42.8 亿元。当年
全市共归集住房公积金 26.3 亿
元，同比增长 26%；职工（购建
房、离退休等）提取住房公积金
11.3 亿元，同比增长 38%；全年
因租房、重病、翻修、大修等提
取达 668 笔，共计 3016.1 万元。
全市当年向 8245 户职工家庭发
放个人住房贷款 24.89 亿元，同
比增长达 18%，贷款发放平均增
量达到 2 亿元每月，约占全市住
房贷款的 49%，无论是贷款发放
户数，还是总投放量，均为近年
最高。全年新增签约按揭楼盘
19 家，按揭贷款金额约占全年
发放总量的35%。

另据统计，截至 2016 年底，
公积金中心已累计向 6.48 万户
干部职工家庭发放个人住房贷
款 109.2 亿元，2016 年当年对拉
动 GDP 的 贡 献 达 92.28 亿 元 。
这也使得 2016 年我市住房公积
金归集、贷款总额突破双百亿
元大关。业内人士分析，我市
房地产市场平稳回暖，与住房
公积金稳健有力的调控手段密
不可分。

（马娟 马军）

我市公积金撬动

住房消费过百亿

2月5日，一辆辆小车从新建的市区魏源西路快速通过。该新建路段从汽车北站至雪峰北路连接线，全

长1100米，幅宽50米，双向八车道，春节前夕已经通车，是我市城区主干道上的一个重要节点。从现在开始，

从江北往杨家垅方向的车辆可以从魏源西路快速通过，到达雪峰大桥连接线后转X079。 谢冰 摄
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